



Esperemos que la investigación siga su curso en caso Brown: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Compañeros morenitas salieron a respaldar a la diputada **Araceli Brown**, después de que el Departamento del Tesoro de Estados Unidos anunciara sanciones contra la diputada morenista por presuntos vínculos con integrantes del Cártel de Sinaloa, conocida como “Los Mayos”. Ante ello, el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, afirmó que esperarán a que las investigaciones avancen y se definan responsabilidades.



<https://drive.google.com/file/d/1IGg8fq/ktqLpxt8EadZn2dZl5kWeEoay/view>